
 

 

令 和 ３ 年 ４ 月 

県庁舎跡地活用室  
 

第４回サポーターズミーティングの開催結果について 
 
 

１．日時：令和３年４月 27 日(火) 19 時 00 分～20 時 30 分 

２．場所：Web 会議による開催 

３．議題： 

 （１）県庁舎跡地活用の検討状況について 

（２）第二別館跡地の暫定的な改修について 

 （３）実証実験に向けたワークショップの実施方法について 

 （４）その他報告事項 

４．出席者： 

名称  所属等  

荒木  ゆい  江戸町自治会青年部  部長  

岩本  諭  斜面地・空き家活用団体つくる  代表  

江口  忠宏  DEJIMA BASE 代表  

高浪  高彰  長崎雑貨  たてまつる  

森 恭平  江戸町自治会青年部  役員  

安元  哲男  アートクェイク代表  

山田  早織  株式会社イーズワークス  

吉持  和美  合同会社 wakuwa プランニング プロジェクトコンダクター  

渡辺  敦子  合同会社 wakuwa プランニング プロジェクトコンダクター  

 



 

 

５．開催結果  

（１）  県庁舎跡地活用の検討状況について 

現在の検討状況について報告し、引き続き検討状況を報告のうえ、ご意見

をお聞きしていくことを確認。  

 

（２）第二別館跡地の暫定的な改修について  

【概要】  

先行的な賑わいづくりの一環として県民への一時貸付を行っている第二

別館跡地について、より使いやすいよう暫定的な改修・整備を検討しており、

その改修方法や必要となる設備等について意見交換を実施した。サポーター

ズメンバーの皆様からは、最初から整備しすぎず、周辺の都市公園にはない

要素を残せるよう、使い方に留意してほしい等のご意見をいただいた。  

 【主な意見等】  

○  具体的な整備方法については、第二別館跡地をどういう風に使うのか方向

性を決めないと決まらない。電源や水など基本となる部分を整備しつつ、

具体的にやることを決めて必要になるものを一つ一つ潰していくとよい

のではないか。  

○  車を入れていいかどうかは大きな要素と思う。車を入れるのであれば芝を

張るという話もなくなるし。電源については、使い方次第だが 1,500ｗ

の家庭用電源では足りないので、イベント用の電源として容量を確保して

もらえればいろんな実験が出来ると思う。  

○  地面は砂利なら砂利のまま使ってみて、そこからどういう整備が必要か考

えていいのでは。あと、物品があってこそ利活用しやすいので荷物置きの

コンテナがあるといいと思う。  

○  火の利用が出来るかどうかでも、使い方は変わってくる。バーベキューは

いいとか、焚き火はダメとか、一つ基準があると参考になる。  

○  周辺の江戸町公園や表門橋公園では出来ないことがここでは出来る、新し

い挑戦をすることが出来るというのがここの魅力になればと思うので、そ

ういう要素は残しておいてほしい。  

 

（３）実証実験に向けたワークショップの実施方法について  

令和 3 年度に予定している第二別館跡地周辺でのワークショップと実証

実験の実施に向け、具体的な進め方等について個別に意見をいただく場とし

てサポーターズメンバーを小グループに分けた「ミニミーティング」を設置



 

 

し、検討を深めていくことを確認。ミニミーティングについては、「ワーク

ショップ」のほか、「地元自治会との連携」、「若者会議との連携」、「情報発

信」などのテーマで検討していくことについて了承いただくとともに、サポ

ーターズメンバーのワークショップ等への関わり方、ミニミーティングの実

施にあたっては、テーマ間で随時連携が取れるようにしてほしい等のご意見

をいただいた。  

 

（４）その他報告事項 

 第二別館跡地の貸付状況、旧第三別館のサウンディング型市場調査の実施、

今後実施予定の石垣側の樹木の伐採、跡地活用に関する意見交換会の実施な

どについて報告し、ご意見をいただいた。  

 【主な意見等】  

○  第二別館の貸付については、利用風景の写真などを事例として積み上

げていくと良いと思う。また、利用の様子などを SNS などで発信して

いくと価値が上がると思う。  

○  貸付については、使用者の使用後の感想をサポーターズのメンバーに

情報共有してもらえたらバックアップできて相乗効果が増すと思う。

感想を毎回ヒアリングするのは大変だと思うので、所定の様式を作っ

てアンケートに回答してもらい、それを共有するなどしてはどうか。  

 

 

以 上  

 


